

# *Le président de l'Équateur salue le 9<sup>e</sup> anniversaire de la Révolution citoyenne*

---



Quito, 16 janvier, (RHC-PL).-À l'occasion du 9<sup>e</sup> anniversaire du projet politique de la révolution citoyenne, le président équatorien, Rafael Correa, a signalé que son gouvernement a fait réalité les rêves de ceux qui aspirent à un pays meilleur.

Rafael Correa a rappelé la création de routes, d'écoles, d'hôpitaux, de centrales hydroélectriques et d'autres ouvrages sociaux conçus depuis le début de ce projet politique au profit du peuple et de la croissance économique du pays.

Le président équatorien a également souligné qu'une nouvelle forme de gouvernement a été instaurée, contraire aux politiques néolibérales qui auparavant ont contribué seulement à une escalade de la corruption et des inégalités économiques et sociales.



**Radio Habana Cuba**